

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Semana Regional de Integridad Empresarial

Organizado por Alliance for Integrity en conjunto con la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria (AHK Chile), la Contraloría General de la República y la Cámara de Comercio de Santiago, se llevó a cabo la Novena Semana Regional de Integridad Empresarial en América Latina en el Renaissance Santiago Hotel, cuyo enfoque principal fue "Digitalización y el Ser Humano: Retos en la Integridad Empresarial". Diversos actores del sector público, privado y sociedad civil se reunieron para analizar cómo la tecnología, al cambiar nuestras vidas y formas de trabajo, presenta retos importantes para mantener la integridad y el respeto a los derechos humanos en el ámbito empresarial. Las nuevas tecnologías, si bien aportan eficiencia y acceso a la información, también generan interrogantes éticas que requieren una gestión responsable. Durante tres jornadas, expertos y representantes de empresas e instituciones, exploraron los impactos de estas tecnologías en los derechos humanos, proponiendo oportunidades y desafíos para la integridad empresarial. Se trataron temas como la gestión ética de datos, la privacidad, la equidad en el acceso a la tecnología y los efectos de la automatización, elementos esenciales para la transparencia, la debida diligencia y la participación ciudadana, promoviendo instituciones más íntegras. En este contexto, Cornelia Sonnenberg (en la fotografía), directora ejecutiva de AHK Chile, destacó: "Nuestra cámara ha trabajado junto a Alliance for Integrity para fomentar una cultura de integridad no solo entre nuestros 550 afiliados, sino también en otros sectores y actores".